
Compte-rendu : Conseil d’école du Vendredi 19 Octobre 2018

1)Présentation des membres du conseil :

- Membres enseignants : Mmes Gauthy, Chirat, Labry, Blond, Pitoizet ,  Richard et M. Jardin et Dejean
- La directrice : Mme Léger
- Représentant de la mairie : M. Dahlen
- Représentants des parents d’élèves : Mmes Laurent, Benbara , Lacour et M rs Adami, Bourgogne, Vernay , Dupont   .
Mme  Stiller Céline , excusée
- Délégué départemental de l’Education Nationale : personne n'est nommé
- Mr l'Inspecteur de l'Education nationale : Mr Croset excusé

Résultats des élections des représentants de parents d’élèves

-Les élections ont eu lieu le vendredi 12 octobre 2018. Il y avait 8 sièges à pourvoir.
-La liste comportait 8 noms : 8 titulaires 
Sur 292 électeurs inscrits, on a dénombré 183 votants dont 52 bulletins blancs ou nuls. Les suffrages exprimés sont donc au nombre
de 134.
Rôle du conseil d’école : voter le règlement intérieur de l’école, le projet d'école, donner son avis sur le fonctionnement global de
l’école et proposer des suggestions sur toutes les questions qui intéressent la vie de l’école.  
   

2) Point sur la rentrée 2018 :

 Les effectifs : A ce jour, on accueille 186 élèves répartis de la façon suivante :

- 35 CP (11  chez Mr Dejean, 24 chez Mme Gauthy)
- 37 CE1 (25 chez Mme Léger / Mme Richard les jeudis , 12 chez Mr Dejean)
- 38 CE2 (18 chez Mme Chirat, 20 chez Mme Labry)
- 41 CM1 (14 chez Mme Blond, 13 chez Mme Pitoizet, 14 chez Mr Jardin)
- 35 CM2 (12 chez Mme Blond, 11 chez Mme Pitoizet, 12 chez Mr Jardin)
-L’équipe pédagogique se compose donc de tous les enseignants nommés précédemment et de la directrice Mme Léger ainsi que d’
une  AVS Mme Rigaut Aurélie
-Le RASED est constitué d'un enseignant M Gilles Filippi et de la psychologue scolaire Mme Valérie BUNOD

Organisation du temps scolaire : L’organisation du temps scolaire s'établit sur 8 demi-journées.
Lundi, mardi, jeudi, vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 16h30
Avec 10 minutes de temps d’accueil avant chaque demi-journée

Le dispositif d’APC (activités pédagogiques complémentaires) est poursuivi cette année   : Ateliers jeux autour de deux axes la
lecture et les mathématiques . Les élèves seront tous concernés , échange des niveaux entre enseignants . Lundi et jeudi de 16h30 à
17h15 
                        
Les   récréations :  Deux services ont été mis en place pour assurer de meilleures conditions aux élèves et  faciliter le travail de
surveillance des enseignants.

Récréations    matin    1er service : 10h-10h20 après-midi     1er service : 15h00-15h15
                                     2ème service : 10h20-10h40                                     2ème service : 15h15-15h30

Livret Scolaire Unique     :
Chaque enfant a un Livre Scolaire Unique du CP à la 3ème. Les bilans périodiques, de cycles, les attestations officielles constitueront
ce livret.Il suivra l'enfant tout au long de sa scolarité.
Le système de notation est le suivant :
D si l’objectif est dépassé
A si l’objectif est atteint
PA si l’objectif est partiellement atteint
NA si l’objectif n’est pas atteint.
Au sein de l'école, nous travaillons avec un logiciel Edumoov qui nous permet d'éditer des livrets scolaires faisant apparaître les
compétences des élèves sur chaque évaluation. Nous transférons ces données sur LSU à la fin de chaque trimestre.

3) Règlement intérieur     :

Lecture, discussion  et  vote, afin d'être en conformité avec le règlement intérieur type départemental. La charte de la laïcité est
désormais annexée au règlement. Le règlement intérieur 2018-2019 est adopté à l'unanimité. Il sera transmis pour signature à chaque
famille.
Rappel du principe d'obligation scolaire : Les absences des élèves en raison de vacances anticipées ou prolongées ne peuvent être
autorisées par l’Education nationale. Nous vous rappelons que les enfants disposent de vacances scolaires et que ce n'est pas à l'école
de s'adapter à l'organisation des congés familiaux.

4) Sécurité / travaux  :

- Un exercice d’évacuation dans le cadre de Vigipirate / sécurité attentat sera réalisé le 06/11/2018. 
-Un  exercice d’évacuation ( incendie )  des locaux aura lieu entre le 12/11 et le 16/11 suite à un déclenchement provoqué de la
sonnerie d’alarme.
-Le  PPMS (Plan  Particulier  de  Mise  en  Sûreté)  est  réactualisé  pour  l’année  scolaire  2018-2019,  et  transmis  à  l’Inspection
Académique.



- travaux préfabriqué : liste des travaux effectués par la mairie pendant l’été : dépose , consolidation et réfection du plancher / toitures
( consolidation de l’étanchéité, remplacement de gouttières , remplacement de descentes EP, pose de rives en zinc , reprise du regard
d’évacuation des eaux pluviales ) / agrandissement des ventilations sous le plancher / réfection de l’escalier bois extérieur / mise en
peinture du bandeau et menuiseries extérieures  et réfection des mastics des fenêtres.

5) Coopérative scolaire :

Elle  est  affiliée  à  l’OCCE et  supervisée  par  cet  organisme.  Elle  permet  le  financement  de sorties,  activités,  achat  de livres  et
financement pour des spectacles. Toutes les familles ont été sollicitées pour un don.
N'oubliez pas de commander vos chocolats de Noël et vos sapins !
Une vente de fromages sera organisée en janvier/ février.
Une demande de subvention a été faite auprès de la mairie pour le projet de fresque sous le préau et les classes vertes.
Lecture du bilan financier (2017-2018) par la trésorière pour l'année 2018-2019 : Mme Labry Catherine.
Nous remercions la municipalité pour le renouvellement du mobilier : 14 nouvelles tables ont été livrées avant l'été . Nous avons fini
d’équiper la classe de Mme Chirat et nous continuons d’équiper la classe de Mme Labry. Les vidéoprojecteurs vont être installés
dans 4 salles de classe.

6) Projet d’école présentation des activités culturelles et sportives :

Rappel du projet d'école 2016-2019     :
Il comprend 3 volets :
1) Elaboration du parcours citoyen dans le cadre de la grande mobilisation pour les valeurs de la République
2) La concentration au service de la réussite
3) La lecture (compréhension, consignes, énoncés de problèmes)

Nous sommes en année trois du projet. Nos actions :
Fresque du préau pour l'axe parcours citoyen, mise en place d'ateliers de jeux pour travailler la concentration, cycle yoga relaxation,
connaissance du patrimoine local, participation à des actions sur le centenaire 14-18 pour les cycles 3, lecture des plus grands aux
plus petits. Achats de jeux  avec nos crédits mairie.
Nous commençons le bilan de ce projet et avons réfléchi à des pistes pour le prochain projet d’école que nous vous présenterons lors
des conseils d’école suivants.

Présentation des projets et activités culturelles et sportives :  

-Les CP participent à la chorale avec les GS rencontre une fois par semaine en grand groupe.
- 05/10/2018 : Les CE2 se sont rendus à Saint Romain : lecture de paysage et patrimoine . Bus crédit Mairie .
- 11/10/2018 Les CP et CP/CE1 ont visité le musée de la vie Bourguignonne à Dijon. Bus crédit mairie.
-11/10/2018 : la classe de Mme Labry s’est rendue au musée des Beaux Arts de Beaune .
-12/10/2018 : la classe de Mme Chirat a visité le musée des Beaux Arts de Beaune .
- 16/10/2018 : La classe de CM1/CM2 de Mme Blond a participé à la rencontre balle ovale pour les enfants organisée par le CSB et
le conseiller pédagogique.
-18/10/2018 : les classes de Mme Labry et Mr Dejean ont visité le musée du Vin de Beaune .
-19/10/2018 : les classes de Mme Gauthy et Mme Léger ont  visité le musée du Vin de Beaune .
-  19/10/2018 :  Deux  classes  de  CM1/  CM2  (Mme  Pitoizet  et  Mr  Jardin)  ont  participé  à  la  journée  Vélo/APER  organisée
conjointement par la ville de Beaune (les ETAPS) et le Conseiller pédagogique en EPS au château de Vignoles.
- Cycle Piscine pour les CE1 et CE2 ( Mme Chirat) jusqu'au 17 novembre puis ce sera au tour des CE2 + 1 classe de CM1/CM2. Bus
pris en charge par la ville.
-08/11/2018 :  les  CM1/CM2 se  rendront  à  Savigny les  Beaune  pour  voir  l’exposition  des  affiches  réalisées  par  les  élèves  de
CM1/CM2 de la circonscription de Beaune sur le thème de la paix dans le cadre de la commémoration du centenaire 14-18.
-16/11/2018 : Les trois classes de CM1/CM2 participent à la course jeunes de la vente des vins. Course en binôme avec les 6èmes.
Travail de préparation en amont avec les classes de 6ème et les professeurs d'EPS. Bus pris en charge par la ville.
- 22/11/2018 : Course longue pour les 5 classes du CP au CE2  au matin près de l'étang Duthu. 
- Noël : La coopérative scolaire offre un spectacle aux élèves. Nous irons   à la Lanterne Magique dans le cadre du festival Mômes et
merveilles. 14/12/2018  à 14h30 : 3 classes de CM1/CM2 assisteront au spectacle On Air / 17/12/2018 à 14h30 2 classes de CE2 et la
classe de CE1 assisteront au spectacle Odile fait son cabaret / 21/12/2018 les CP et les CP CE1 assisteront au spectacle Le Duo Tant
Bas
-20/12/2018Les élèves chanteront devant les autres classes : Chants de Noël et goûter mais pas d'ouverture au public.
-Classes découvertes 3 classes de CM1 CM2 partiront à Chaux neuve du lundi 24 juin au 28 juin .

BLOG ECOLE

Sachez que nous mettons un mot de passe pour que vous puissiez accéder aux articles comportant des photos des enfants.
Adresse du site : ele-beaune-les-echaliers-21.ec.ac-dijon.fr
Mot de passe des articles protégés : Echaliers
Vous pourrez vous inscrire à la newsletter de la classe de votre ou vos enfant(s).

7) Questions des parents :
   

  - Est-il possible de sécuriser le portail d'entrée et d’installer un visiophone     ?

L’installation d’un visiophone est demandée au budget 2019. Ce dernier est en préparation. Pour l’instant cette demande est soumise
à arbitrage budgétaire et sera validé lors du vote du budget.

- Quels sont les détails des travaux effectués dans le préfabriqué, sachant qu’un budget de 20     000 € avait été prévu ? 



Des travaux ont été effectués à hauteur de 11 000 € et sont les suivants (Voir le point 4 ci-dessus): 
Dépose, consolidation et réfection du plancher / toitures ( consolidation de l’étanchéité, remplacement de gouttières, remplacement
de descentes eaux pluviales, pose de rives en zinc, reprise du regard d’évacuation des eaux pluviales ) / agrandissement des ventila -
tions sous le plancher / réfection de l’escalier bois extérieur / mise en peinture du bandeau et menuiseries extérieures et réfection des
mastics des fenêtres.

Le bâtiment est estimé opérationnel, néanmoins, malgré les travaux d’amélioration de la ventilation, les moisissures sont toujours
présentes (pas de peinture des murs et plafonds). Le problème d'amiante dans les deux murs droit et gauche n'est pas résolu, un diag-
nostic amiante est demandé. Des travaux sont encore à entreprendre. 

Le contrôle d’un radiateur a permis de mettre en avant un problème technique qui nécessite une intervention. 

La rénovation des avancées de préaux est également demandée car des infiltrations d'eau ont provoqué la dégradation de la peinture 
qui tombe, cela afin de finaliser le travail entrepris par les enfants sur les fresques murales effectuées et à venir.

- Qu’est-ce qui est envisagé pour mettre fin au stationnement en double file devant l’école     ? 

Le concours de la police nationale et de la police municipale sera demandé. 

La séance est levée à 19h25.

     
La directrice, La déléguée parent,
Virginie LEGER Emmanuelle LAURENT

  


